

取材のご案内

10月5日(土)10:30~12:00(受付 10:00~)

地上45m、都心の屋上庭園で伝統的な稲作体験
開業から続く秋の風物詩『稲刈り』イベントを開催

~今年度は鳥取県とコラボレーション！鳥取県産米「^{ほしぞらまい}星空舞」を収穫~

六本木ヒルズでは、10月5日(土)に、通常非公開の屋上庭園の水田にて、今年で20回目を迎える『稲刈り』イベントを開催します。今年も、2021年に続き二度目となる鳥取県とのコラボレーションで、5月には、近隣居住者や六本木ヒルズのワーカーなど約150名の皆さんと、手作業での田植えを行いました。

今年も、伝統的な『稲作体験』を行ってもらうべく、鎌を使った稲刈りや、天日干しするためのはぎ掛け、事前に収穫した稲の脱穀など昔ながらの手法で、都心・六本木ヒルズの屋上庭園で育った、鳥取生まれのお米「星空舞」の収穫体験をします。昔ながらの伝統的な稲刈り方法や、お米一粒の大切さを学べる大変貴重な機会です。収穫をお待ちいただく間には、らっきょうやきくらげなどを使った鳥取県おすすめのご飯のおともと一緒に、炊き立ての星空舞を試食いただく予定です。

収穫の喜びを体験できる秋の恒例イベントを、ぜひこの機会にご取材いただきたく以下の通りご案内します。



【六本木ヒルズ『稲刈り』イベント概要】

メディア受付時間：2024年10月5日(土) 10:00~

メディア受付場所：六本木けやき坂通りにかかるブリッジ上

- 日時：2024年10月5日(土) 10:30~12:00
※雨天決行、荒天中止
- 場所：六本木ヒルズ けやき坂コンプレックス屋上
※通常非公開
- 参加者：六本木ヒルズのワーカーや近隣居住者の皆さま
- 実施内容：稲刈り、稲束作り、はぎ掛け、炊き立て星空舞試食
- 収穫する品種：鳥取県産米「星空舞」
- 主催：森ビル株式会社
- 協力：鳥取県
- 指導：西武造園株式会社

【鳥取県産米「星空舞」】

「星空舞」は、美しい星空が自慢の「星取県(鳥取県)」で生まれ、星のように輝くお米であることから命名されました。米の美味しさの指標「味度値」が高く、粒感があり跳ね返る食感で冷めても変わらず美味しいため、お弁当やおにぎりにもぴったりです。



◇本件に関するお問合せ先◇

六本木ヒルズ PR事務局(サニーサイドアップ内)

担当：小野(080-4652-1882) 吉田(080-7954-0896)、山藤、齋藤、吉野

TEL:03-6894-3200 FAX:03-5413-3050 E-mail:roppongihills_pr@ssu.co.jp

■地方文化と食文化を六本木ヒルズから発信 ～今年度は鳥取県とコラボレーション～

六本木ヒルズ屋上庭園で行う『稲刈り』イベントは、2003年の六本木ヒルズ開業以来、今年で20回目を迎えます(2020年度、21年度はコロナ禍のため関係者のみで実施)。また、六本木ヒルズから地方文化を発信していく地方自治体とのコラボレーションは、今年で19回目です。今年度は、5月に田植えを行った鳥取県産米「星空舞」を、六本木ヒルズ在住・近隣のご家族をはじめ、六本木ヒルズのオフィス・店舗にお勤めの方やそのご家族、約150名に刈り取っていただきます。頭を垂れた黄金色の稲を、鎌を使って手作業で刈り取り、束ね、はざ掛けしていく、日本の伝統的な稲作を体験できます。

<地方コラボレーション実績>

開催年	自治体	開催年	自治体
2006年	福井県	2016年	青森県
2007年	三重県・伊勢市	2017年	福井県
2008年	京都府	2018年	岐阜県・郡上市
2009年	秋田県	2019年	宮城県
2010年	岐阜県・下呂市	2020年	富山県
2011年	徳島県・美馬市	2021年	鳥取県
2012年	熊本県	2022年	山形県
2013年	新潟県・新潟市	2023年	富山県
2014年	宮城県・仙台市	2024年	鳥取県
2015年	福島県		

<1年を通じて、田植え・稲刈り・もちつきを経験！都会の真ん中で伝統的な稲作を体験>

四季折々の樹木と水田・菜園とが融合した六本木ヒルズの屋上庭園は、通常非公開のエリアです。例年、『田植え』、『稲刈り』、『もちつき』をはじめ、生物観察や草木を使ったワークショップなど、様々なコミュニティ活動の場として活用してきました。また、これらのコミュニティ活動への参加者は、居住者をはじめ、六本木ヒルズ内店舗および施設の従業員、オフィステナントのワーカーにまで拡大。活動も非常に好評いただいております、リピーターも増えています。



『田植え』イベントの様子(5月頃)



『稲刈り』イベントの様子(9月頃)



『もちつき』イベントの様子(1月頃)

■六本木ヒルズ開業後20年以上も続く恒例のイベント

六本木ヒルズは昨年2023年4月25日で開業20年を迎えました。開業当初より行われている『稲刈り』には、居住者、施設スタッフ、ワーカーなどが参加。人々の絆を深め、街のコミュニティを形成する大切なイベントの一つとなっており、これまでの累計参加者数は約2000名にのぼります。参加者からは「毎年親子での参加を楽しみにしている」といった声も多数寄せられています。

返信フォーム

10月4日(金)15時までに、下記URLより出欠席のご返信をお願いします。

<https://forms.gle/R9aW7ELD3BdYBfzH7>

